

Desde entonces mi vida ha sido una aventura

El nuevo sacerdote tico busca ser instrumento de Dios para hacer llegar su amor y misericordia a muchos.

01/07/2023

El pasado 20 de mayo, en la basílica de San Eugenio (Roma) 25 fieles del Opus Dei recibieron la ordenación sacerdotal de manos del Prefecto del Dicasterio para el Clero, el cardenal Lazzaro You Heung-sik. Entre los

nuevos sacerdotes se encuentra el P. Esteban De Sas Rosero, nacido en Costa Rica.

El camino a descubrir su vocación

El padre Esteban es el segundo hijo del matrimonio de José Antonio y María del Carmen, de los cuáles comenta “aprendí a rezar viendo a mis papás rezar”.

Sus papás, ambos supernumerarios del Opus Dei buscaron que la formación académica de sus tres hijos fuera en los colegios de ADEC, instituciones inspiradas en las enseñanzas de San Josemaría, en el caso del padre Esteban en el Colegio Yorkín.

El P. Esteban, recuerda muy bien cómo disfrutó de sus años en el Yorkín. También de los campamentos y excursiones del Club Kamuk, donde hizo grandes amigos y donde comenzaron sus primeras

inquietudes al sentirse muy atraído por el espíritu del Opus Dei y las enseñanzas de su fundador.

A sus 18 años, pidió la admisión como numerario y “desde entonces mi vida ha sido una aventura”, asegura el padre Esteban.

Al graduarse de la secundaria, tomó la decisión de irse a Nicaragua a apoyar la labor del Opus Dei en Managua, donde se graduó como Ingeniero Industrial y realizó algunos estudios en temas de gerencias y pedagogía. En el 2009 regresó a Costa Rica, donde emprendió numerosos retos profesionales, en especial en el ámbito educativo y como él recuerda “veo atrás y estoy agradecido con Dios por los años de vida profesional que me ha concedido, me siento privilegiado”.

El Sacerdocio, un don

En el 2019, el padre Esteban se trasladó a Roma, donde empezó un tiempo de estudio mucho más intenso en teología, de formación y de discernimiento de su llamada al sacerdocio.

El P. Esteban cuenta que su llamada a ser sacerdote fue algo rezado con calma y serenidad frente al Sagrario. Siempre abierto a decir que sí a lo que Dios le pidiera, porque el sacerdocio es un don que Dios se lo da a quién quiere, un don que él vio claro durante la pascua del 2022.

“Ser instrumento de Dios para hacer llegar su amor y misericordia a muchos, porque Dios quiere que lo sea”, es lo que motiva al ahora nuevo sacerdote tico.

Sus primeras misas

El pasado domingo 21 de mayo, el recién ordenado padre Esteban tuvo la oportunidad de celebrar su

primera misa en Roma, en el Oratorio de los Santos Apóstoles, acompañado de su tío el padre Mauricio Rosero y su familia.

El próximo sábado 8 de julio, celebrará su primera misa Solemne en Costa Rica, en el Templo Votivo del Sagrado Corazón de Jesús a las 11 a.m.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/desde-entonces-mi-vida-ha-sido-una-aventura/> (17/01/2026)